

永源寺支部

永源寺青少年育成大会

永源寺支部では、11月1日（土）に永源寺コミュニティセンターにおいて、「永源寺青少年育成大会」を開催しました。オープニングでは、永源寺もみじ幼稚園の5歳児による元気な歌を披露いただきました。その後、小・中学生による作文発表、続いて、作文発表者、顕彰者、「あったかメッセージ」入賞者の授賞式を行いました。

「私の思い」作文発表者

「ぼくが思う永源寺」	山上小学校 5年 西阪 一檎さん
「ぼくが変わったきっかけ」	山上小学校 6年 濱田 瞳希さん
「私の兄」	市原小学校 5年 中井 真耶さん
「ペット殺処分ゼロを目指して」	市原小学校 6年 永山 墓都さん
「将来の夢」	永源寺中学校 1年 久田 朔椰さん
「日常」	永源寺中学校 2年 青木 梨倫さん
「熱中症対策を怠っていませんか」	永源寺中学校 3年 岡崎 心胡さん



受賞者及び司会者の皆さん



東近江市における 不審者・変質者等出没状況

東近江市において、4月から11月に発生した不審者・変質者の出没件数は10件でした。行為別では、「下半身露出事案」が約半数を占めています。市民の皆さんには、地域の安全と安心を守るために、子どもたちへの「目配り」「気配り」「愛の一声」をよろしくお願ひします。

※東近江市教育委員会生涯学習課に各学校や園等から届出のあった件数を掲載しております。（）内は、昨年の件数です。

月別件数	
4月	0 (4)
5月	0 (0)
6月	3 (1)
7月	2 (0)
8月	0 (0)
9月	4 (3)
10月	1 (2)
11月	1 (2)
合計	11 (12)

被害者の内訳	
小学生	2 (6) (男児1、女児1)
中学生	9 (6) (男子2、女子7)
高校生	0 (0)
合計	11 (12)

行為別件数	
下半身露出	6 (1)
つきまとい	2 (7)
いやがらせ	2 (1)
声かけ	1 (1)
盗撮	0 (2)
ちかん行為	0 (0)
合計	11 (12)

地区別件数	
平田地区	0 (0)
市辺地区	0 (0)
玉緒地区	0 (1)
御園地区	0 (0)
建部地区	1 (0)
中野地区	0 (2)
八日市地区	0 (2)
南部地区	5 (1)
永源寺地区	0 (1)
五個荘地区	0 (0)
愛東地区	0 (1)
湖東地区	0 (1)
能登川地区	4 (1)
蒲生地区	1 (2)
合計	11 (12)

「子どもの見守り」は
できる人が、できる時に、
できることから…



未来にはばたく青少年の健全育成をすすめる団体東近江市青少年育成市民会議がお届けします。

No. 58

青少年育成通信

〒527-8527 東近江市八日市緑町10番5号 東近江市教育委員会生涯学習課内 ☎0748-24-5672

令和7年12月発行

毎月第3日曜日は

家族ふれあいサンデー

家族ふれあい
大賞

「じいじとばあば、みんなでおにわをキレイにしたよ。」

箕作小学校2年 西田琴音さん



家族ふれあい優秀賞3点



「楽しかった天橋立」
八日市北小学校3年 瀧上聰介さん



「手作りピザパーティーの思い出」
箕作小学校3年 廣田 朔さん



「家族とトランプ楽しいな」
八日市南小学校2年 津川莉音さん



東近江市では、毎月第3日曜日を「家族ふれあいサンデー」と定め、家族のふれあいや絆を深める運動を推進しています。今回、この運動の一環として、夏休み期間中に小・中学校の児童・生徒を対象に家族とのふれあいや絆をテーマとした絵画及びポスターの募集を行いました。たくさんの応募作品の中から受賞された作品を紹介します。

愛東支部

3年目の海ごみ清掃活動～三重県鳥羽市答志島～ 愛東中学生の参加者数は延べ41人となりました！

今年で3年目となる「海ごみ清掃活動（環境学習）」。場所は三重県鳥羽市答志島です。

22世紀奈佐の浜プロジェクト代表の小浦嘉門さんを講師に先ずは海岸のプラスチックごみを回収しました。海岸の砂には「マイクロプラスチック」が無数にあることや流れ着く漂着物が、どこからどのようにして漂着してくるのかを説明してくださいました。

答志島には、東海3県のごみが川を流れ海に出て漂着します。漁業にも多大なる影響が出ており、島人の生活を脅かしています。今年も青少年育成事業として、愛東中学生を対象に募集したところ、13名の生徒さんが参加。驚きと課題を目の当たりにした中学生は、「愛東地区でも美化活動をしていきたい」と9月には町推進員さんと清掃活動を実施しました。



・日常見るゴミがあふれるほど、漂着していました。
・小浦さんから学ぶ、海ごみ環境についての学習も行いました。「自分たちにできることは何だろう…？」



使ったお箸を洗いSDGs。
マイクロプラスチックを探しました！



町推進員の方たちと共に汗を流した清掃活動

27名が汗を流した結果、105袋のごみの量でした!!



東近江市青少年育成市民会議は、「市民総あいはつ運動」を全支部において推進しています。

あ 明るく い いつでも さ 先に つ 続けて



五個荘支部

「芸術鑑賞会」～元気あふれる青少年の育成～

五個荘支部では、7月10日（木）五個荘コミュニティセンターにおいて、五個荘中学校の全校生徒約300人を対象に和楽器の芸術鑑賞会を開催しました。

関西を拠点に活動する和楽器演奏集団「独楽（こま）」の奏者6人によって、和太鼓、しの笛、琴、津軽三味線の演奏が披露され生徒たちは圧巻のパフォーマンスを鑑賞しました。演奏の間には、生徒と交流する場面もあり、会場は和やかな空気に包まれていました。

また、生徒が楽器を体験する時間が設けられ力強く太鼓をたたき演奏を楽しみました。



迫力があってすごく感動しました。体験してみて、思ったより響いたので自分でもすごくびっくりしました。



和太鼓の心にも体にも響く迫力と、笛・三味線・琴のきれいな音色がすごくおもしろくて90分間があつという間でした。琴がすごくきれいな音色で自分もあんなふうに弾けたらかっこいいなと思いました。

花いっぱい運動

毎年「花いっぱい運動」を推進しています。今年も地区の幼稚園（あさひ・さくらんぼ・あじさい）、小学校、中学校に花苗と球根を配付しました。



東近江市青少年育成市民会議は、「早寝・早起き・朝ごはん運動」の推進に努めています。



啓発のぼり旗の掲示



啓発絵本の貸出し



ラジオ体操の推進